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Ｋ・Ｈさん 

 特に「結婚行進曲」と「シング・シ

ング・シング」が好きだなと思いまし

た。どちらも聴いたことがある曲で、

生でさらに盛り上がりました。この

貴重な体験を機に私もオーケストラ

を自分の足で聴きに行きたいと思い

ました。 

Ｎ・Ｋさん 

 迫力のある演奏が心に響きました。

指揮者の体験では、上手くできるかわ

かりませんでしたが、粟辻さんが丁寧

でかつ優しく教えてくださって、吹奏

楽部の定期演奏会で指揮を振るのが

楽しみになってきました。 

Ｙ・Ａさん 

 初めてオーケストラの生演奏を聴

いて、とても迫力のあるものでした。

全員の心がつながっているような演

奏で、これからもずっと忘れない記

憶になると思います。 

ハープの音色にうっとり 

オーケストラ用に編曲
された校歌の楽譜とＣＤ
をいただきました！ 

うまく振れるかな 
ドキドキ･･･ 

金管楽器は音が
大きい！ 

オーケストラの伴奏に
よる校歌はいつもよりも
荘厳でした 

 



  

大統領 Ｓ・Ｙさん 
 大統領になれたので、今後も私が考えた政策を実現で
きるようにがんばっていきたいと思います。 

Ｔ・Ｍさん 
 準備をしているときはとても不安で、「本当に自分た
ちでいいのだろうか」と思っていたけど、会場ではその
不安は吹っ飛び、自信を持って“佐藤雄飛”の政策を掲
げることができました。投票してくれた方々、本当にあ
りがとうございました。 

Ｕ・Ｍさん 
 放課後５人で大統領選挙に向けて活動した時間が楽
しかったです。雄飛くんと雄月くんが同じ内容を話して
いて、さすが双子だなと思いました。 

吹奏楽部部長 Ｙ・Ａさん 

吹奏楽部にとって、今年初めてのコンクー

ルになるので、悔いが残らないように１人１

人が心のこもった演奏をし、３年間の集大成

となる演奏を会場で響かせたいです。また、

今まで支えてくださった人たちへの感謝の

気持ちも忘れずに演奏したいです。 

ニコニコ共和国大統領当選！ 
たくさんの応援と貴重な 

一票をありがとう 
ございました！ 


